



ET SI JAURÈS REVENAIT !

Jean Jaurès, professeur, Député du Tarn, est assassiné le 31 juillet 1914 car il dénonçait ce qui allait devenir « La grande boucherie » et que la bourgeoisie a appelé « La grande Guerre ».

Il n'a pas été qu'un pacifiste, il fut aussi un combattant pour la justice sociale soutenant la lutte des mineurs de Carmaux et la mise en place de la verrerie ouvrière d'Albi.

Jean Jaurès, référence pour aujourd'hui, a marqué notre histoire par son parcours de philosophe et d'homme d'action.

Mais que retient-on aujourd'hui de Jean Jaurès ? Peu de choses à vrai dire.

On aperçoit parfois son nom au détour d'une rue, à l'entrée d'un collège. On a un vague souvenir de son rôle politique, mais au-delà...l'homme, son idéal, son action ?

A l'heure de la sur-médiatisation et de la casse des conquêtes sociales, retrouvons l'inspiration de Jaurès et sa sensibilité aux aspirations de l'être humain !



Jean-Pierre Fourré
animera la conférence-débat intitulée

« Jaurès et notre actualité »

Vendredi 9 mars 2018 • 20h30
Salle des mariages • Mairie de St Macaire

Soirée organisée par le Mouvement de sauvegarde, de promotion et de démocratisation des services publics en Sud-Gironde.

Jean-Pierre Fourré a été en 1985 vice-président de l'Assemblée Nationale. Après son passage à Témoignage Chrétien comme rédacteur en chef, il a créé et dirigé Les Editions de Matignon, du nom de son village natal en Bretagne. Il partage aujourd'hui son temps entre l'édition, sa boutique « Le bonheur permanent » à Rochefort en Terre (Morbihan) et sa passion pour Jean Jaurès en réalisant livres et conférences.